

SEGINUS

SEGUIMOS CONTRIBUYENDO A LA SOSTENIBILIDAD EN EL ECUADOR



En SEGINUS, estamos comprometidos con la construcción de un futuro sostenible y responsable. Como parte de nuestro compromiso con la sostenibilidad, nos enorgullece compartir nuestras últimas iniciativas y logros que han contribuido al cuidado del medio ambiente y al desarrollo social en Ecuador.

En este boletín, destacamos nuestra participación activa en la **Cumbre de Sostenibilidad EKOS 2024**, donde tuvimos la oportunidad de compartir nuestras prácticas y experiencias en el camino hacia un modelo de negocio más sostenible y respetuoso con el medio ambiente.

Además, nos complace informar sobre el importante reconocimiento otorgado a los vulcanizadores, cuya labor es fundamental en la gestión adecuada de neumáticos fuera de uso. Este reconocimiento refleja nuestro compromiso con el apoyo y la valoración de aquellos que contribuyen a la sostenibilidad en nuestro país.

Por último, presentamos la **V edición de Arte Circular 2024**, una iniciativa que promueve la creatividad y conciencia ambiental a través del arte reciclado. Esta plataforma permite a artistas y creadores expresarse mientras promueven la reutilización de materiales y la protección de nuestro entorno natural.

¡Te invitamos a explorar más sobre estas iniciativas y cómo SEGINUS está marcando la diferencia en la construcción de un Ecuador más sostenible y próspero para todos!

SEGINUS EN CIFRAS

Administramos de manera transparente y eficiente la recolección y el máximo aprovechamiento de los neumáticos fuera de uso integrando a los actores privados y públicos de la cadena de valor de neumáticos del país.

NFU RECICLADOS 1ER TRIMESTRE 2024	PUNTOS DE GENERACIÓN	GESTORES	MIEMBROS ADHERIDOS
215.500 	3.450 	20 	70 

V EDICIÓN ARTE CIRCULAR 2024



Con gran entusiasmo, nos complace anunciar la **V Edición de Arte Circular 2024**. Desde su inicio en 2019, esta exposición de Arte Reciclado ha tenido como objetivo principal incentivar y concienciar sobre la importancia del reciclaje, despertando así el interés de los ecuatorianos y trascendiendo en la protección del planeta para mejorar nuestra calidad de vida.

A través del reciclaje, fomentamos la reutilización de materiales para la creación de artesanías, manualidades y obras de arte, fortaleciendo así la expresión artística en esta disciplina.

Esta convocatoria está dirigida a estudiantes, amateurs y profesionales interesados en participar, el período de postulación estará abierto desde el 1 de mayo hasta el 7 de junio.

Las obras presentadas deberán enmarcarse dentro de la temática:
"Especies endémicas de Flora y Fauna y Especies en Peligro de Extinción del Ecuador".

La exposición se llevará a cabo en las ciudades de **Guayaquil, Quito y Cuenca**. Para obtener más información, no dudes en ponerte en contacto escribiendo a:

Lbaquerizo@seginus.com.ec

SEGINUS PRESENTE EN LA CUMBRE DE SOSTENIBILIDAD 2024



La **Cumbre de Sostenibilidad** celebrada en el Centro de Convenciones Bicentenario de Quito fue un rotundo éxito, congregando a más de 15.000 asistentes y representando a más de 200 marcas comprometidas con la causa.

En total, **alrededor de 200 empresas, instituciones y organizaciones no gubernamentales** se sumaron al evento, demostrando un firme compromiso con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

Durante estos dos días, miles de asistentes tuvieron la oportunidad de conocer nuestro modelo de economía circular en la gestión integral de los **neumáticos fuera de uso (NFU)**, evidenciando su impacto positivo en la sociedad mediante el reciclaje de más de **6.8 millones de neumáticos reciclados** y trabajando incansablemente para garantizar la protección del medio ambiente y la salud pública.

Como parte de nuestra participación en la cumbre, llevamos a cabo un sorteo de una bicicleta elaborada con botellas PET, la cual fue entregada a la afortunada ganadora en la ciudad de Quito.



RECONOCEMOS EL COMPROMISO DEL MAESTRO VULCANIZADOR



El sector vulcanizador, como parte integral del Sector de la Economía Social y Solidaria, despierta un reconocimiento profundo desde SEGINUS hacia el compromiso demostrado con la sostenibilidad en Ecuador por parte de cada maestro vulcanizador.

SEGINUS ha integrado más de **900 vulcanizadoras** dentro de nuestro modelo operativo de economía circular, uno de los aspectos más destacados de esta integración radica en el beneficio primordial que ofrecemos a las vulcanizadoras: **el retiro gratuito de neumáticos fuera de uso.**

Esta iniciativa no solo alivia la carga económica para las vulcanizadoras, sino que también asegura un **manejo responsable y ambientalmente sostenible de los neumáticos desechados.**

"Agradecemos a cada uno de nuestros miembros adheridos por ser parte fundamental para avanzar hacia un futuro mejor".



LUBRILACA